

Informa CEE avance en cómputo de elección extraordinaria

Al reiniciar la Sesión Permanente de seguimiento al cómputo de la elección extraordinaria del Ayuntamiento de Monterrey, este 26 de diciembre, a las 16:00 horas, el Consejo General de la Comisión Estatal Electoral notificó sobre los avances de la Comisión Municipal Electoral (CME), al respecto.

Al dar cuenta del progreso del cómputo de la elección regia, durante la sesión, el Secretario Ejecutivo del organismo, Héctor García Marroquín, comentó que a las 16:00 horas, se habían computado 654 de las mil 595 casillas que se instalaron para la jornada electoral del pasado 23 de diciembre.

“El Consejo Municipal se instaló a las 08:04 minutos y, al momento, de mil 595 casillas, llevan 654 casillas computadas y faltan por computar, 941.

“Ahora bien, de estas 654 computadas, 410 han sido por la Comisión Municipal Electoral, y las 244 casillas restantes, por los grupos de recuento que se han instalado; que son 5 grupos de recuento con 8 puntos en cada uno de éstos”, informó García Marroquín.

El Consejo General de la CEE convocó a otra sesión de seguimiento a las 21:00 horas; mientras que la CME de Monterrey se encuentra en sesión permanente, hasta terminar el cómputo total de la elección.

Cabe mencionar que los resultados del cómputo, con actualizaciones cada 10 minutos, pueden seguirse en la dirección: <https://computomty2018.azurewebsites.net/GC01M40.htm>

Mientras que a través de *Facebook*, puede ser vista la sesión de la CME en vivo, en la dirección: <https://www.facebook.com/411615072659461/videos/2038793969502131/UzpfSTExNzlwMzU5MTY5Mzc2NzoyMDA2MzY1MTA2MTEwOTMw/>

Y la transmisión de los grupos de trabajo, también en vivo por *Facebook*, en: <https://www.facebook.com/216764772278426/videos/2087132858264225/UzpfSTExNzlwMzU5MTY5Mzc2NzoyMDA2Mzg3MDA5NDQyMDcz/>